2016 war ein erfolgreiches Jahr

Jahreshauptversammlung des gemischten Chors Neuerode im Dorfgemeinschaftshaus



Haben bereits viele Auftritte für dieses Jahr geplant: die Mitglieder des gemischten Chores Neuerode

Foto: priva

er gemischte Chor Neuerode hatte zur Jahreshauptversammlung in das Dorfgemeinschaftshaus Neuerode eingeladen. Nach einem Frühlingslied zur Begrüßung eröffnete die Vorsitzende Sylvia Stranz die gut besuchte Sitzung und begrüßte ebenfalls die Mitglieder und Gäste. Sie berichtete kurz über das Jahr 2016, das für den Chor ein überaus ereignisund erfolgreiches Jahr war.

Höhepunkte waren einerseits das Luther-Projekt der Gemeinde Meinhard, an dem sich der Chor im Rahmen eines Projektchors beteiligte, und andererseits die Schlagerparade zum 40-jährigen Bestehen des Chors. Daneben gab es noch weitere Auftritte des Chors zu verschiedenen Anlässen. Eine besondere Begrüßung gab es natürlich für die

beiden neuen Sängerinnen, die den Chor im Sopran und Alt verstärken. Die Schriftführerin verlas im Anschluss daran das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung und ließ das Jahr 2016 mit den verschiedenen Auftritten und Aktivitäten noch einmal Revue passieren.

Der Bericht der Kassiererin schloss sich an. Die beiden Kassenprüferinnen bescheinigten eine ordnungsgemäße Kassenführung ohne Beanstandungen und beantragten die Entlastung des gesamten Vorstands, die einstimmig erteilt wurde. Die Neuwahl von Kassenprüfern ging schnell vonstatten. Chorleiter Thorsten Exner bedankte sich beim Vorstand und beim Chor. Das Jahr 2016 war auch für ihn durch die beiden großen Projekte eine Besonderheit. Er war stolz darauf, dass alle Auftritte so erfolgreich waren und freut sich auf das Jahr 2017, in dem wieder einige größere Auftritte anstehen.

Grußworte der Gäste kamen von Karl-Otto Stück als Vorsitzendem des Sängerbezirks Meinhard und von Pfarrerin Jutta Groß. Groß bedankte sich beim Chor für die Auftritte während verschiedener Gottesdienste und betonte noch einmal, wie gut ihr das gefallen **Jubiläumskonzert** habe. Stück hob hervor, dass leider schon viele Chöre in der Gemeinde Meinhard aufgrund Mitgliedermangels aufgeben mussten. Der Neueröder Chor dagegen ist noch gut aufgestellt. Meinhards Bürgermeister Gerhold Brill und Neuerodes Ortsvorsteher Bernhard Mensing bedankten sich ebenfalls für die Einladung zur Jahreshauptversammlung. Beide freuen sich darüber, dass es den Chor gibt, beglückwünschten ihn zu seinen Leistungen und wünschten weiterhin alles Gute.

Unter dem Tagesordnungspunkt "Verschiedenes" wurden unter anderem die für dieses Jahr bereits anstehenden Auftritte besprochen. So wird am 1. Juli in der Marktkirche der Projektchor noch einmal während einer musikalischen Vesper auftreten. Nach dem offiziellen Ende der Jahreshauptversammlung klang der Abend mit einem kleinen Imbiss und guten Gesprächen aus.

• Der Chor probt übrigens jeden Donnerstag um 20 Uhr im Dorfgemeinschaftshaus in Neuerode. Einfach mal ganz unverbindlich vorbeikommen und reinschnuppern!